

LES EXPLOITS CULTURELS ET POLITIQUES
ACCOMPLIS PAR LES ALLEMANDS DES SUDÈTES
POUR LES ETATS UNIS D'AMÉRIQUE

Friedrich Prinz

Des milliers d'immigrants américains, venant de Bohême, Moravie et de Silésie-Autriche participèrent à la construction de la nation. Quelques uns de ces personnages qui se firent remarquer par leurs exploits seront étudiés en détail.

Hans Kudlich, le libérateur des paysans d'Autriche de 1848, originaire de

Bohême, prit passionnément parti pour Abraham Lincoln. Son combat pour la libération des noirs de l'esclavage lui donna l'Amérique pour patrie.

Oswald Ottendorfer de Zwittau, Moravie, roi de la presse américaine, sénateur culturel de New York, créa la bibliothèque populaire en Amérique, aida les immigrants, créa des hopitaux et des asiles et réussit à imposer l'enseignement de l'Allemand dans les écoles de New York.

Karl Postl (Charles Sealfield), publiciste et écrivain „Ein Wanderer zwischen zwei Welten“ (Un voyageur entre deux mondes) fit dans ses oeuvres la critique du nouveau comme du vieux monde, dont il avait de profondes connaissances.

Johann Nepomuk Neumann, évêque catholique de Philadelphie (1852—1860) se consacra au salut des immigrants ainsi qu'à la mission indienne, développa l'enseignement, fit construire des églises et des orphelinats. Son influence dépasse le domaine de l'église. Pour ces personnes et beaucoup d'autres le sort de l'émigration stimula leur activité et leur fit accomplir de grands exploits.